

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Verkehrsausschuss	09.03.2015
Bezirksvertretung 2 (Rodenkirchen)	20.04.2015

Ausbau der L 150 zwischen Meschenich und Godorf

hier: Anfrage der CDU-Fraktion zur Sitzung des Verkehrsausschusses am 20.01.2015; TOP 1.5

Frage 1:

„Wie sehen die aktuellen Pläne zum Ausbau der L 150 zwischen Meschenich und Godorf aus, insbesondere im Bereich zwischen L300 und der Autobahnauffahrt?“

Antwort zu Frage 1:

Für die L 150 sieht der Landesstraßenbedarfsplan den vierstreifigen Ausbau zwischen der A 553 und der A 555 vor. Daher konnte ein Ausbau der L 150 bis zur L 300 (Industriestraße) in die eigentliche Maßnahme nicht mit aufgenommen werden. Der jetzige Ausbau sieht ab der BAB 555, Anschlussstelle Köln-Godorf, eine bauliche Anpassung von vier auf zwei Streifen bis zur Zufahrt der Firma elenac (ehemals Basell) bzw. der Straße Am Domenhof vor. Ein vierspuriger Ausbau bis zur L 300 wäre mit extrem hohen Kosten verbunden, da damit auch das Bauwerk über die A 555 komplett erneuert werden müsste, um einschließlich der Abbiegespuren 6 Fahrstreifen aufnehmen zu können.

Frage 2:

„Welche Maßnahmen bzgl. des Lärmschutzes sind vorgesehen?“

Antwort zu Frage 2:

Die Planfeststellungsgrenze für die Ausbaumaßnahme liegt im Einmündungsbereich der L 150/Am Domenhof. Damit konnte das Lärmgutachten der Planfeststellungsunterlagen die angrenzende Bebauung von Köln-Godorf berücksichtigen. Es besteht jedoch kein Anspruch auf aktiven bzw. passiven Lärmschutz, da die Bebauung weit genug zurückgesetzt ist und die Richtwerte (VLärmSchR 97) von 59 dB(A) tags und 49 dB(A) nachts nicht überschritten werden.

Frage 3:

„Wie wird der Geh- und Radweg wieder hergestellt?“

Antwort zu Frage 3:

Die Geh- und Radwegführung bleibt unverändert. Von der L 300 (Industriestraße) über den gemeinsamen Geh- und Radweg an der L 150 (Kerkrader Straße) bis zur Ausschilderung in die Straße Am Domenhof, von hier über die Meschenicher Straße unter der A 555 weiter in Richtung Brühl, Wesseling, Berzdorf und Meschenich.

Frage 4:

„Wie sieht der Zeitplan für den Ausbau aus?“

Antwort zu Frage 4:

Auf Anfrage der Verwaltung hat der Landesbetrieb Straßenbau NRW, Regionalniederlassung Rhein-Berg, Außenstelle Köln am 15.01.2015 mitgeteilt, dass die voraussichtliche Fertigstellung der Ausbaumaßnahme für Mitte 2015 vorgesehen ist.